



SE CONSTRUIRÁ POR PRIMERA VEZ

Se presentó la Casa Uruguay más sustentable

Publicado el Sábado 20 junio de 2015, 6:00am



Un grupo de estudiantes de la Universidad ORT lanzaron la llamada "Casa Uruguay" que competirá por ser la casa más autosuficiente del mundo en el Solar Decathlon de Colombia. El presidente de UTE, Gonzalo Casaravilla, el embajador de Alemania en Uruguay, Heinz Peters y el decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT, Arq. Gastón Boero Falcini, estuvieron presentes entre otras autoridades.

Twitter 7 +1 3

Me gusta Compartir 162

Apoyada por la Cámara de Comercio e Industria Uruguayo-Alemana y la organización Nandé, la iniciativa toma como modelo la casa alemana, presentada el 2010, la cual reúne todas las tecnologías modernas existentes en la actualidad.

El titular de UTE explicó la relevancia de este tipo de proyectos para el país y pronunció el camino a seguir: "La Red Inteligente es el futuro para el siglo XXI, tenemos como desafío la gestión inteligente y sustentable".

"Más por menos"

La génesis de la iniciativa, declarada de interés ministerial, surge en el primer Foro de Ciudades Sustentables, organizado por la Cámara Uruguayo-Alemana, tal como lo manifestó el director, Arq. Eliseo Cabrera, "ahí se nos mostró el camino que debíamos seguir". Asimismo, explicó que "no se necesita una fortuna para tener una casa eficiente; nuestra casa se basa en 'más por menos', es decir, es más sustentable con menores costos".

Por su parte, Peters hizo público el orgullo que experimenta por haber sido la casa alemana el punto de partida del emprendimiento.

La Casa Uruguay se construirá, por primera vez, en el V Foro de Ciudades Sustentables de la Cámara Uruguayo-Alemana, evento que tendrá lugar el próximo 4 de setiembre. El Foro también reúne a autoridades del ámbito público, expertos nacionales e internacionales, con el fin de impulsar soluciones sustentables en las ciudades, difundir know-how y sensibilizar a los participantes sobre las temáticas.

Twitter 7 +1 3

Me gusta Compartir 162



Trasplante Hepático: unas 93 intervenciones realizadas en cinco años En "Sociedad"

Uruguay apunta a un modelo sustentable "a largo plazo" El ministro de Industria Energía y Minería, Roberto Kreimerman destacó los avances uruguayos en energías renovables. Estimó en 6.000 millones de dólares el En "Economía"



"El límite de los préstamos no debe hacer inviable el realizar inversiones necesarias" En "00 - Columna Izquierda Notas"

Añade un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Buscar



¿Sospechás que te mienten? Eliminá tus dudas...

Ana Clara 0900 1320 El mejor Tarot, contigo siempre.

Linea Psiquica CONSULTA AHORA Y DURANTE LAS 24 HORAS DESDE TU CELULAR

Envía TAROT al 1920

DE PERSONA A PERSONA

Rinde 2's ULTROS

PAGAS UN LITRO Y LLEVAS DOS

Carmen Steffens OTOÑO | INVIERNO 2015

PUNTA CARRETAS - SHOPPING NIVEL 2

Montevideá más

Intendencia de Montevideo

Las notas más leídas

- "Con el diario del lunes todos somos cracks"
- José Artigas, la verdadera historia
- "Sabemos que su idea es seguir endeudándose"
- De un Salto a otro
- Diputada sorda apoya reclamos de la comunidad sorda
- Forlán se despidió de Japón



Conecta con nosotros en Facebook



A 59 663 personas les gusta La República



Plug-in social de Facebook

Suplementos

- Empresas
- La República de las Mujeres
- Ideario
- Suplemento Extra
- Suplemento R

Secciones

- Justicia
- Qué Vida!
- Opinión
- Política
- Mundo
- Sociedad
- Tribuna

Editor Responsable:

Esc. Gustavo Yocca
 Editor en Jefe:
 Gustavo Carabajal
 Av. Gral. Garibaldi 2579
 CP.11600
 Montevideo, Uruguay
 Teléfono: 2 487 35 65
 Contacto Comercial
 avisos@diariolarepublica.net
 Contacto Web
 web@diariolarepublica.net